

Les Palestiniens saluent la résolution du Conseil de Sécurité de l'ONU



La Havane, 24 décembre (RHC)- Des leaders palestiniens ont salué la récente résolution adoptée par le Conseil de Sécurité de l'ONU qui demande la fin des colonies juives illégales en territoire palestinien.

Le président palestinien, Mahmoud Abbas, a relevé que cette décision constitue une condamnation absolue des colonies israéliennes illégales en territoire palestinien ainsi qu'un appui international unanime à la solution qui prévoit l'existence de deux États : la Palestine et Israël.

Le document demande à Israël de mettre fin immédiatement et complètement aux colonies dans les territoires palestiniens occupés y compris à Jérusalem- Est. Il indique également que les colonies juives que l'ONU considère comme illégales, mettent en danger la solution consistant en l'existence de deux États.



Radio Habana Cuba